

También acaba de publicar un interesante trabajo de síntesis Pierre Devaux, sobre «La Machine qui pense», en el número de septiembre de la no menos notable revista parisiense «Hommes et Mondes».

TEMAS EDUCACIONALES

Los números especiales de la revista «L'Age Nouveau», de París, se han destacado entre los más sugestivos de cuantas publicaciones de su género han surgido en el mundo después de la pasada guerra. El de septiembre-octubre de este año está íntegramente consagrado a los más trascendentales temas de alta cultura y educación, como clara muestra también de la gran inquietud que reina en el mundo a tal respecto. En conjunto, una treintena de ensayos, de cuyo calidad da idea la simple enumeración de algunos: «¿Basta la cultura científica para hacer un hombre?», por Louis de Broglie; «Educación y Sociedad», por Armand Cuvillier; «Primacía de la Historia: una necesidad nueva», por Jacques Madaule; «La libertad y la enseñanza», por P. H. Simon; «Educación e internacionalismo», por Louis Dumas; «Encuesta sobre la reforma de la enseñanza», por Henriette Psichari; «Educación técnicas nuevas», por M. M. Kahan Rabec; «¿Hay que suprimir la enseñanza de la filosofía?», por Micheline Sauvage; «Un movimiento humanista en los Estados Unidos», por John U. Nef; «La lección de la India nueva», por Edith Mora; «Libros sobre la pedagogía nueva», por Edgard Wolff; «La literatura educativa en la URSS», por Marie Astafiev-Alter...